

三菱商事 上海菱威深信息技术有限公司

総経理 田代 浩司氏



現地化が必要条件

やめつちひ
中国人材が
育つ」

「ITツールを駆使し、
進出企業の内販ビジネス、
の仕組などを現地で強
力にサポートしているの
が上海菱威深信息技术有
限公司。三菱商事の中国
IT事業の中核会社だ。
IT支援の中身や特徴な
どを田代浩司総經理
に聞いた。

「最近は、どんな
会社は作ること
と、入れること
に重点を置いて
るが、私たちはお客様
のビジネスモデルを提案
し、業務のあり方に立ち
入った提言、いわゆるコ
ンサルティングに注力し
ている」

「とはいって、コンサル
ティング会社との違い
は、コミュニケーション（関
係）にある。コンサルテ
ィング会社は、いい提案
を出しておそれを実践す
るよりしませばならない
のが一般的。私たちは三
菱商事が持つビジネス機
能をうまく活用しながら

事業支援（購買、物流、
販売）を実施する。業務
支援は他社ではない大き
な強みだ」

「最近は、どんな
企業が多いですか。
「中国でモノを生産し
効率よく売りたい。内販
を収り込むとしている
企業が多い。従来の加工
貿易型の進出は、日本の
シスマント構築支援に至

る工場をそのまま移転され
ばよかつたが、内販では
ると中国のローカル事情
が必ず成功するため
に応じた流通・物流管理
が重要となる。ERP
(統合業務パッケージ)
を用いた企業の内部管理
が必至。COO(最高業
務執行者)は中国人がや
うやく、中国で商売を
していくためには現地化
が必至。COO(最高業
務執行者)は中国人がや
うやく、中国で商売を
できるSCM(サ
ーベキタ)。いまからでも
アライ・チェーン・マネ
ジメント構築支援に至
きる中国人材を送り込
む。それを